

COMMUNIQUE DE PRESSE

Sécurité routière : Saint Sylvestre

A l'occasion de la Saint Sylvestre, nombreux seront les automobilistes qui vont rejoindre leurs familles et amis pour passer le réveillon et ces mêmes automobilistes souhaiteront rentrer chez-eux après les festivités.

De nombreux facteurs peuvent engendrer un accident de la circulation : état de fatigue, conduite sous l'emprise d'un état alcoolique ou de stupéfiant, vitesse excessive, téléphone au volant...

Afin de lutter contre ces comportements mais surtout pour préserver la sécurité de chacun, les forces de police et de gendarmerie seront renforcées sur l'ensemble du département notamment du 29 décembre au 1er janvier.

Françoise SOULIMAN, préfet de la Haute-Marne, rappelle aux usagers de la route, de respecter la plus grande vigilance et les règles de conduite dans leurs déplacements.

Madame le préfet vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et vous rappelle un adage essentiel pour la sécurité routière : "**quand on tient à quelqu'un, on le retient**".

Avoir un comportement responsable sur la route, en toutes circonstances,
c'est respecter les autres usagers et ne pas mettre des vies en danger.
L'important n'est pas d'aller vite mais d'arriver à destination.

Contact presse :

Lysiane BRISBARE : 03.25.30.22.54/06.86.80.52.55